
Abschied vom Dicken
Beitrag von „Ex-Audifahrer“ vom 21. Dezember 2008 um 16:25

Hallo,

ich kann durchaus verstehen, dass man nicht zweimal das gleiche Modell hintereinander kaufen
möchte. Den GLK habe ich mir natürlich auch mal live ansgesehen. Ich bin allerdings
erschrocken gewesen, wie klein der GLK ist  --> und das bei Preisen, für die man auch einen
ausgewachsenen T bekommen kann. Für mich ist es kein Fahrzeug- aber ich wünsche Dir viel
Spaß und wenig Ärger mit diesem 
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